
Frau Basting berichtet über die bisherigen Tätigkeiten zum Aufbau eines „Regionalen Über-
gangsmanagement Neumünster“. 
 
 
 


